










　健診を受けた後は、今の健康状態を評価する結果報告書
が送られてきます。
　まだまだ紙の報告書の人気は根強いですが、WEB報告も
勢力が増してきました。結果として中間を取った【紙とWEBの
両方で受け取りたい】が一番人気でした。規模の大きい健診
機関様ですと、報告書の印刷・封入・発送コストは膨大。デジ
タル化はもっと進んでいくと予想されます。ちょうど今は過渡
期なのかもしれませね。
　最近では、歩数や日々の身体計測を管理しているスマホの
アプリも持っている方が多いので、そちらと連携できたら・・・
と希望する方も増えてきそうです。政府が推進しているマイナ
ポータルの動向も要チェックですね。








